

Société

Mois de l'histoire des noirs à Le Monde de Montréal.

Le 21 février 2025 à 18 h, les portes étaient ouvertes au 3737 Crémazie Est, 3e étage.

Mégane que l'on voit sur la page couverture avait le temps de préparer la salle avec les accessoires de décoration offertes gracieusement par la compagnie de décoration de monsieur Yves Donald Saint-Phard.

Après le réseautage et petite dégustation, le mot de bienvenue fut adressé à l'assemblée par madame Pamela Hernandez.

Par la suite madame Sess, mieux connue comme Lady Blue prit le micro pour introduire tour à tour nos invités de marque le photographe monsieur Gregory Jean Baptiste, le poète Emmanuel Eugène, le député de Viau à l'assemblée nationale du Québec, Solange, Fola Shade, mode africaine.

Emmanuel Eugène présenta son dernier recueil de poésie sous les applaudissements nourris de l'assistance. On a eu le plaisir d'admirer les œuvres du

photographe Gregory Jean Baptiste.

Il nous a parlé de ses sources d'inspirations ainsi que des mythes sur les jumeaux de sa famille qui ont meublé son imagination Le clou de la soirée est la parade de modes de Solange Fola Shade qui a étalé une panoplie variée de tenue pour hommes et femmes qui a suscité des oh! et des ah! exclamatifs dans l'assistance.

Le député de Viau nous a parlé de son enfance dans Saint-Michel, de l'évolution du quartier depuis le temps qu'il l'a représenté à la mairie de Montréal jusqu'à aujourd'hui.

Saint-Michel a une fierté: le cirque du Soleil. Saint-Michel, c'est la capitale du café au Canada.

Le député poète Frantz Benjamin a déclamé en créole haïtien un poème qui parlait de loup garou.

Les membres du conseil d'administration Joline Camille et Wismay Alcine nous ont fait goûter des bouchées délicieuses bouchées.

